



Theaterfahrt nach Weimar

Am Sonnabend, dem 23.04.2016 hatte der Heimatverein zu einer Theateraufführung nach Weimar eingeladen. 25 Theaterbegeisterte vom Verein sowie andere Interessierte unseres Ortes wurden vom Busunternehmen Ilchmann aus Scheibe-Alsbach sicher befördert.

In Weimar hatten wir vor einem bestellten Abendessen im „Cafe Residenz“ noch etwas Zeit, um unsere Füße zu vertreten und das herrliche Stadtzentrum zu bestaunen. Uns wurde bewusst, dass Weimar eine Reise wert ist.



Von April bis September 2016 ist das ehemalige Offizierscasino der Sowjetarmee (Redoute) nach umfangreichen Bauarbeiten die Ausweichspielstätte des Nationaltheaters in Weimar.



Um 19.30 Uhr war es soweit. Wir erlebten eine faszinierende Aufführung mit hochbegabten Sängern und Schauspielern. Zündende und allseits bekannte Melodien brachten in ihren Rollen Professor Higgins, Eliza Doolittle, Oberst Pickering und andere dem Publikum zu Gehör. Tosender Applaus war der verdiente Dank an alle Akteure des Theaters.